
VERBALE N. DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 

SEDUTA 24 GENNAIO 2017 
 

L’anno 2017, addì 24 del mese di gennaio, alle ore 10.00 nei locali del Convitto Nazionale di Assisi, 

si è riunito il Consiglio di Amministrazione del Convitto Nazionale “Principe di Napoli” 

Sono presenti i signori: 

 
1 Prof. Boni Annalisa Presidente Presente 

2 Dott. Marchionni Alessandro Consigliere Presente 

3 Prof. Ceccotti Giorgio Consigliere Presente 

4 Ing. Capitanucci Alberto Consigliere Presente 

5 Sig. Bonavita Alba Segretario Presente 

 
Risultano assenti i sigg: 

 
1 Prof. Carloni Marco Consigliere Assente 

2 Prof. Fiorelli Francesco Consigliere Assente 

 
Presiede la seduta il Rettore prof.ssa Boni Annalisa, funge da segretaria la sig.ra Alba Bonavita, DSGA. 

Il Presidente, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la seduta e mette in discussione il 

seguente ordine del giorno: 

 

1. Settimana corta semiconvitto 

2. Dotazioni semiconvittori 

3.    Rette 2017/18 

4. Convittrice B. N. 

5. Illuminazione piano I edificio A 

6. Disabilità semiconvitto 

7. Apertura sezione femminile 

8. Varie ed eventuali comunicazioni del Dirigente 

 
 

Punto n. 1 – Settimana corta del semiconvitto 

 

Il Rettore illustra ai convenuti la situazione dell’organico degli educatori, che è sempre carente e rende difficile 

garantire un servizio di qualità, considerata anche la fascia di età dei ragazzi a cui il servizio è destinato e la 

tipologia di studenti che se ne avvalgono. Alla luce di questo e considerando che il sabato la presenza dei 

semiconvittori si riduce a sole 2 ore, durante le quali gli alunni consumano il pasto e si dedicano al gioco, 

considerando, inoltre, che il numero degli studenti che si fermano al sabato è sempre sensibilmente inferiore 

rispetto agli altri giorni, egli chiede che il Consiglio si esprima sulla riduzione del servizio a soli 5 gg. 

 

Il Consiglio di Amministrazione all’unanimità 

Preso atto di quanto comunicato dal Rettore; 

Vista l’esiguità dell’organico degli educatori; 
Visto che, il mancato utilizzo degli educatori nel turno del sabato comporterebbe la possibilità di utilizzare 

diversamente (recupero, potenziamento, affiancamento) un monte orario di 10 ore 

 

delibera n.41 

- che, a partire dall’a.s.17/18 il servizio di semiconvitto sarà erogato dal lunedì al venerdì, 
- di redigere una graduatoria degli aspiranti semiconvittori, in base alla quale accettare o meno le 

iscrizioni, tenendo conto dell’organico degli educatori che verrà assegnato a questa istituzione. Nel 

caso in cui l’organico non dovesse subire significativi aumenti, si considererà l’opzione di mettere 

un tetto pari a 100 unità al numero dei semiconvittori. 



Punti n.2 e 3- Dotazioni dei semiconvittori e rette 2017/18 

 

Si passa a discutere la conseguente riduzione della retta del semiconvitto derivante dall’approvazione del 

punto 1. 

Il Consiglio di Amministrazione all’unanimità 
preso atto del punto n. 1 

vista la necessità di dotare i convittori di una divisa 

visto il Bilancio Consuntivo 

considerato che, nell’a.s. in corso, nessuna famiglia si è avvalsa della possibilità di rateizzare in 6 rate 

l’importo complessivo della retta 

delibera n. 42 

che la retta del semiconvitto sarà di €790, comprensiva di felpa, maglietta e zainetto in dotazione 

la retta del convitto resterà invariata 

sarà eliminata la possibilità di rateizzare in 6 volte il pagamento della retta. 
 

 
 

Punto n.4 Convittrice B.N. 

Il Consiglio di Amministrazione 
Vista la domanda di sospensione del pagamento della retta presentata dalla famiglia della convittrice B.N., 

in quanto residente in zone terremotate 

delibera n.43 

di fare degli accertamenti sulla situazione reale della famiglia. 

 
 

Punto n.5 Illuminazione piano I edificio A 

 

Il Consiglio di Amministrazione, 

visto il progetto presentato dalla Provincia di Perugia 

considerando la possibilità di adeguamento agli standard di illuminazione attualmente in vigore 

vista la riduzione dei consumi che si otterrebbe con l’introduzione di lampade LED 

delibera n.44 

l’acquisto delle lampade LED per tutto il piano primo, come da progetto. 
Poiché l’ente beneficiario della riduzione del costo dell’energia, è la Provincia, essa si farà carico del 

rimborso della spesa sostenuta da questa amministrazione. 

 

Punto n.6 

Il punto viene discusso insieme ai punti 1, 2 e 3. Il Rettore illustra la difficoltà degli educatori del semiconvitto, 

che si trovano a dover gestire classi con numeri piuttosto elevati, con grandi aspettative da parte delle famiglie 

che confidano di poter riprendere i loro figli alle 17.30, (ma molti anche alle 16.30, orario del pullmino fornito 

dal comune), con tutto il lavoro casalingo, affidato dai docenti del mattino, eseguito, anche nel caso in cui gli 

alunni siano stati impegnati in attività sportive. Le diverse riunioni indette per coordinare meglio il lavoro tra 

docenti ed educatori, non hanno dato risultati apprezzabili e durevoli e resta comunque una cesura tra attività 

mattutine e pomeridiane. In particolare emerge, con grande evidenza, il problema degli alunni disabili che, 

nelle attività pomeridiane, non hanno alcuna figura di sostegno (non esiste l’educatore di sostegno) e rendono 

particolarmente difficoltoso, per gli educatori, garantire interventi differenziati e di qualità. Alcuni bambini, 

in particolare richiedono grande energia e reclamano moltissima attenzione. Per qualcuno sono stati predisposti 

interventi da parte dei S.S. del Comune di Assisi, che, in ogni caso, non coprono l’intera permanenza del 

semiconvittore a scuola. 

Il Consigliere Capitanucci invita l’AD a fare un piano di spesa per il prossimo a.s. affinchè ci si possa dotare 

di figure professionali che seguano questi casi e coadiuvino l’educatore. La copertura economica potrebbe 

essere effettuata anche tramite le donazioni di associazioni opportunamente sollecitate e messe al corrente 

dell’importante funzione sociale svolta dal convitto. 

Il Consiglio di Amministrazione si unisce alla richiesta del consigliere Capitanucci. 



Punto n. 7 

 

Il rettore illustra l’iter della richiesta fatta a suo tempo dal CDA con Rettore la prof.ssa Rosalia Mazzara. 

Agli inizi del 2003 il Dirigente Scolastico del Convitto, prof.ssa Rosalia Mazzara si attivava 

chiedendo alla Giunta Comunale di Assisi e agli Organi Collegiali di esprimersi riguardo all’apertura 

di una sezione femminile. Acquisiti i pareri favorevoli di entrambi, in data 21 luglio chiedeva alla 

Direzione Generale degli Ordinamenti Scolastici l’autorizzazione ad avviare la sezione femminile. In 

data 03/08/2005 prot.n. 7536 la Direzione Generale per gli Ordinamenti Scolastici si esprimeva 

favorevolmente. In data 23/11/05 (prot. C.N. 5986/C21) il Direttore Generale, dott. Panetta, dell’USR 

si esprimeva per restare in attesa della stipula della convenzione ex art.8 L. 23/1996 tra Convitto- 

Provincia di Perugia- Agenzia del Demanio e Provveditorato generale delle OOPP. In data 14/07/08 

(prot. C.N. 4178/C21) il dirigente USR dott.ssa Eleonora Bodo esprimeva parere negativo motivato 

dal numero delle iscrizioni che, secondo il suo parere, avrebbe dovuto superare il numero di 30. In 

realtà il numero minimo di 30 è richiesto per l’apertura di un NUOVO CONVITTO, non per una 

sezione, come emerge anche dalla delibera n.16 del 17/07/08 del CDA in cui quest’ultimo autorizza 

il Rettore-Dirigente Scolastico a procedere comunque all’apertura della sezione. L’apertura infine 

non fu possibile a causa della ridotta dotazione organica. 

Si ritiene che le motivazioni che hanno portato alle richieste del Rettore Mazzara e all’iter sopra 

descritto non siano venute meno, considerando anche che, nel frattempo, precisamente il giorno 24 

ottobre 2011 sono stati firmati: 

- un atto di convenzione disciplinante i rapporti tra Agenzia del Demanio e Provincia di Perugia 

relativi alla concessione in uso gratuito del complesso immobiliare ospitante in regime di uso gratuito 

e perpetuo il C.N. “Principe di Napoli” 

- un atto di convenzione disciplinante i rapporti tra Provincia di Perugia e C.N. “Principe di Napoli”, 

- un protocollo d’intesa tra Provincia di Perugia, Comune di Assisi e C.N. “Principe di Napoli”. 

 

La mancata apertura della sezione femminile comporta sicuramente una lesione del principio di pari 

opportunità e del diritto allo studio delle studentesse. 

 

Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità, 

fatte proprie le premesse illustrate dal Rettore 

 

delibera n 45 

 
di chiedere l’apertura ufficiale della sezione femminile e la relativa dotazione organica. 

 

La seduta è tolta alle ore 13.45. 

 
Il Segretario Il Consigliere Delegato Il Presidente 

Rag. Alba Bonavita Ceccotti Giorgio Prof.ssa Boni Annalisa 
 


